

2020. 7. 1

発行: 桜本保育園

044(288)2545

えんだよい 7がつごう



7月になりましたが、まだ雨の日は続いています。梅雨明けが待ち遠しいですね。でも晴れると日差しが強くなり本格的な夏がやってきた感じがします。暑い日はつい冷房を効かせすぎてしまいますが体が冷えてしまうと免疫力が低下し感染症にもかかりやすくなるので注意が必要です。保育園では、外気との差が5度以上にならないよう配慮し28度の設定で冷房を使用しています。冷房だけに頼らず黒いネットや発泡スチロールを貼ってお部屋が涼しくなる工夫をしています。こどもたちの服も風通しの良いものを着たり汗を吸収しやすい肌着をきて体温調節をしています。

6月になっておやすみしていたおともだちの多くが登園してくるようになりました。19日には幼児さんがサントウイッチ・タピオカ&ケーキ・アイスクリーム・病院のお店屋さんをOPEN。お客さんは乳児さんと先生たち。ストローでタピオカをいっしょうけんめいのお姿に思わず「かわいい〜い!」。楽しい一日でした。



(P)

7月のよてい

15日(水) 園児健診

(0・1・5さいじ/6月に おやすみしていたおともだち)

31日(金) 絵本レイキャンフ

News・おしらせ・알림・balita

・小堀愛美さん

12月 出産予定のため 在宅勤務中です。

1週間に1度 出勤します。(新型

コロナウイルス 感染防止のため)



・プールで水遊びを行います。

新型コロナウイルスは 衛生管理された

プールでは うつらないと 言われています。が

幼児と 早富舞さんは プールに 水を す

こしたためあと 水を ながしながら

行います。塩素から 肌を守ることを 優先

します。ちゅうりっぷ・병아리는 ひとりひとり たら

いで あそびます。新型コロナウイルスが 不安なときは 相談

してください。

Noticias・通知・Tin túC

登園自粛(おやすみできるひとは やすんでく

ださい)の 協力ありがとうございました。

特に 下の子の 出産のために 育休中

の ママ あかちゃんと いっしょの ひびは

大変でしたね。ありがとうございました。

これで 新型コロナウイルスが なくなったわ

けでは ないので 保育園では ひきつづき

少人数で すごすように したり 食事の時に

対面に ならない工夫 室内の 消毒 遊具の

消毒 手洗いなど 行っていきます。

37・5℃以上の熱や 咳などの 症状が

出たときは 元気になっても もう一日 おやす

みの 協力を お願いします。

また お家で 保育できるときは お休みの

協力を お願いいたします。

